
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
 

クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

皆さん、こんにちは。 

本日もお集まりいただきありがとうございます。 

 

いよいよ来週は台湾に行ってきます！ 

桃園経国ロータリークラブの 24 周年記念式典に、 

原田ガバナー補佐、津多グループ幹事、鈴木パスト、 

眞々田会員、そして私の 5 人で参加してまいります。 

たくさんお酒を飲まされる覚悟で向かいます（笑）。 

もし私が潰れたら、原田ガバナー補佐が面倒を見て 

くれると言ってくださったので、安心して飲めます。 

 

さて、台湾の方々って本当に親日ですよね。 

その理由が気になって、本をいろいろ読んでみたんですが、今日はその中から一人の

日本人を紹介させてください。 

「八田與一（はった よいち）」さんという方、ご存じですか？ 

台湾では知らない人はいないくらい有名で、今もすごく尊敬さ 

れています。 

八田さんは明治生まれの土木技師で、若いころに台湾に渡っ 

て、南の嘉南平野という地域の灌漑工事を任されました。 

当時は干ばつと洪水が多くて、農業がすごく大変な土地だった 

そうです。 

そこで彼が作ったのが「烏山頭（うさんとう）ダム」です。 

完成までに 10 年かかりましたが、このダムと 1 万 6 千キロに 

わたる用水路のおかげで、嘉南平野は豊かな農地に生まれ変わ 

りました。 

 でも、八田さんがすごいのは技術だけじゃないんです。作業 

員のために学校や病院まで作ってあげたり、日本人も台湾人も 

分け隔てなく接して、みんなから慕われていたそうです。 

残念ながら、戦争中に乗っていた船が魚雷で沈められ、56歳で亡くなってしまいま

す。そして後を追うように、奥さんの外代樹（とよき）さんも、ダムの放水口に身を

投じたと言われています。本当に、人生をかけて台湾に尽くしたご夫婦だったんです

ね。 

今でもダムのそばには八田さんの銅像があって、命日には多くの人が手を合わせに

来るそうです。 

2011 年の東日本大震災のときに、台湾から多くの義援金が寄せられたのも、こう

いう信頼の積み重ねがあったからかもしれません。 

奉仕とか国際理解って、まさにロータリーの精神ですよね。そんな意味でも、今日

はこの話をご紹介させていただきました。 

 

そして今日は関根会長エレクトから会長エレクトラーニング・セミナー（ＰＥＬＳ）

報告です。とても楽しみにしています。 

それでは、よろしくお願いします。 

 

2024-2025 小林 篤 年度 第 33回     通算 2875例会  

 

 

 

本日の例会 
 

例会場 

点鐘  

テーマ 

主管 

 

・ロータリーソング 

 

・四つのテスト・ロータリーの目的  

 

  

   

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和 7年 6月 5日（木） 

例会場   

点鐘   

テーマ 

主管  

 

 
 

令和 7年 5月 15日（木） 
5月 3例会 
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小林 篤 

内藤 明 

樵 康史 

ふな又 
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料亭ふな又 

12：30 

ＰＥＬＳ報告 

会長エレクト 

 

 

手に手つないで 

 

津多 一幸 会員 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
料亭ふな又 

12：30 

桃園經國 24周年報告 
会長・幹事 

 

 
 

    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇第 2770 地区より６月２７日 

岡本年度解団式・懇親会の 

案内が届いております。 

小林会長、内藤幹事が出席し 

ます。 

〇第 2770 地区より 6月 13 日 

事務局研修会の案内が届い 

ております。事務局渡辺さん 

が出席いたします。 

〇第 2770 地区より昨年度決算 

および地区法人化の決議書 

が届いております。 

〇（公財）米山記念奨学会よりハイライト米山が届いており 

ます。 

〇大宮東 RC より週報が届いております。 

 

幹事報告             幹事 内藤 明 

表彰 会長エレクトラーニングセミナー報告           

●ポールプラスソサエティ （ＰＨＳ） 
 ロータリー財団の年次基金に毎年 1000 ドル寄付すること

を約束するポリオハリスソサエティのメンバー登録証と

ピンバッジが原田晃博会員に贈られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポールハリス・ソサエティ 

（ＰＨＳ）登録証 ►►► 

 

 

 

 

 

ロータリーの創始者、ポール・ハリスにちなんで名づけられ

た ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）は、年次基金、ポリ

オプラス、財団が承認した補助金プロジェクトに毎年 1,000

ドル以上をご支援くださる方を認証するためのプログラム

です。 

 
ロータリーの創始者、職業は弁護士。 

1868 年米国ウィスコンシン州に生ま 

れ、1905 年 2 月 23 日、ロータリーの 

最初の会合をシカゴのユニティ・ビル 

で開く。1907 年にシカゴロータリー 

クラブの会長となり、1910 年には全 

米ロータリー 連合会を設立し会長と 

なる。1947 年 79 歳で逝去。 

会長エレクト 関根信行  

 

 

 

 

1. 概要 

開催日時：2025 年 4 月 22 日（火）～4 月 23 日（水） 

会  場：戸田市文化会館 

目  的：次年度クラブ運営の準備と意識向上を図るため 

の研修。 

開催背景：RI 細則に基づき、地区内クラブ会長エレクトを 

指導・研修する場として毎年開催。 

 

 

2. プログラム概要 

1 日目（4 月 22 日） 

   全体会議 

• 点鐘、国歌・ロータリーソング斉唱、四つのテス

ト唱和 

• ガバナー及び次年度地区ラーニングファシリテー

ターの挨拶 

• 次年度 RI テーマ及び地区方針の説明 

   部門別セッション 

• 管理運営、公共イメージ、会員増強維持、奉仕プ

ロジェクトなどの分科会による研修 

 

2 日目（4 月 23 日） 

   部門別セッション 

• 前日の研修を継続し、各部門の課題や方針を具体

化 

   全体会議 

• 「ロータリーの友」や「地区行動計画」について

の講演 

• 参加者の感想共有、講評、閉会の挨拶 

 

 

3. 次年度の重点方針 

   RI テーマ： 

「UNITE FOR GOOD  

― よいことのために手を取りあおう」 

   クラブ活性化と会員増強の強化（最重要課題） 

   地区行動計画に沿った運営の継続と革新性の 

向上 

 

ポール･ハリス 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な目標 

  会員増強：衛星クラブ・法人クラブなど新たなク 

ラブ形態の導入 

  ローターアクトの推進：育成基金の活用による若 

手会員の参加促進 

  多様性の推進：女性や若手リーダーの登用強化 

  財団寄付の増額：P.H.S、P.P.S の取り組み推進 

 

4. 重要なメッセージ 

ガバナーエレクト  

熊木雄太郎氏の言葉 

（戸田 RC） 

「クラブの成功は会長のやる気 

次第。会員のやる気を最大限 

引き出し、活気あるクラブ運 

営を目指すべき。」 

「楽しいクラブに人は集まる。 

活性化と会員増強をセットで 

考えるべき。」 

 

次年度地区ラーニング 

ファシリテーター  

中里公造氏の言葉 

「年度計画書はクラブの顔。 

クラブ定款と細則をしっかり 

確認し、次年度の活動に反映 

させる。」 

 

RI 会長エレクト  

マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の

言葉 

「ロータリーの最大の財産は 

会員。革新、継続性、パート 

ナーシップを基盤に、会員増 

強と活性化を推進する。」 

「未来のロータリアンを見つけ 

るために、柔軟なクラブモデ 

ルを活用することが大切。」 

 

 

5. 参加者の感想・成果 

   学び：部門別セッションを通じて、具体的なクラブ 

運営方法を学ぶ機会となった 

   意識向上：次年度の活動に向けて意欲が高まった 

   ネットワーク強化：地区内クラブ間の連携が深ま 

り、情報共有が活発になった 

 

6. 今後の課題 

  会員増強の具体策：新しいクラブ形態の導入と 

既存クラブの活性化 

  財団寄付の推進：大口寄付者の獲得や寄付文化 

の醸成 

  クラブ運営の継続性：地区行動計画に基づいた 

長期的な成功の土台作り 

 

まとめ 

PELS は、次年度クラブ運営を円滑に進めるための

重要な研修の場であり、参加者は多くの学びと気づ

きを得ることができました。 

会員増強・クラブ活性化・財団寄付推進が今後の重

点課題となるため、クラブ全体で積極的に取り組む

必要があります。 

理事の皆様におかれましては、本報告をご確認の上、

今後のクラブ運営に活かしていただきますようお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

地区のＳＮＳなどもぜひご利用ください 
下記からＱＲコードをお手元のスマートフォンで 

読み取ってください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

27 12  4 59..26％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 18,000 円 

年間累計額 861,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順・敬称略） 

池田智昭 本日もよろしくお願いいたします。  

小林 篤 関根エレクト本日はよろしくお願い致します。 

鈴木真樹 本日もよろしくお願いします。 

関根信行 がんばります！！ 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんばんは。関根エレクト、Ｐ 

ＥＬＳ報告よろしくお願いします。とても楽し 

みです。皆様、本日も何卒宜しくお願い申し上 

げます。 

津多一幸 誕生日プレゼントありがとうございました！ 

内藤 明 関根エレクト、ＰＥＬＳ報告よろしくお願いし 

ます。 

中村 正 ＰＥＬＳ報告宜しく！ 

原田晃博 関根会長エレクトよろしくお願いします。 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 関根エレクトＰＥＬＳ報告宜しくお願いしま 

す。 

村上 泉 本日も宜しくお願いします。 

 

本日の四つのテス

ト・ロータリーの

目的唱和のリーダ

ーは津多一幸会員 

本日の司会・進行

は池田智昭会員 

スマイル・出席率

は村上泉会員が発

表しました。 

会場・出席委員会           


